

秋の叙勲 3999人

政府は三日付で二〇二二年秋の叙勲受章者を発表した。今回最高位の旭日大綬章は三浦惺元(NTT会長)、郡司彰元(参院副議長)、七〇六人に授与する。デザイナーのコシノジュンコ(本名・鈴木順子)さん(ハミ)や漫画家の萩尾望都さん(七〇六)らには旭日中綬章、俳優の宮本信子(本名・池内信子)さん(七〇六)らには旭日小綬章が贈られる。

長官(七〇六)三人だった。分野別では学術研究から、アポトーシスと呼ばれる細胞死の仕組みを解明するなどした長田重一(大阪大名誉教授(七〇六)や、ハワイのすばる望遠鏡で百二十九億年前の銀河を発見した家正則(国立天文台名誉教授(七〇六)らが瑞宝重光章に選ばれた。

産業振興では、医療検査機器メーカー、シスメックス(神戸市)の冢次恒会長(七〇六)が旭日重光章、井村屋グループ(津市)の浅田剛夫会長(八〇)と福島信用金庫の樋口郁雄理事長(七〇六)らが旭日双光章を受ける。医療・福祉からは、長瀬清前北海道医師会会長(八〇)らが旭日小綬章を受章。「人目につきにくい分野」では、三十三年余りにわたる保護司として更生保護活動に貢献した佐賀県唐津市

の久賀永雄さん(七〇六)らが瑞宝双光章に決まった。別枠の外国人叙勲は五十万四千人・地域の百九十九人(うち女性三十三人)。ヘンリエッタ・フォア前国連児童基金(ユニセフ)事務局長(七〇六)ら十三人に旭日大綬章を贈る。フランスの有名パティシエ、ピエール・エルメさん(八〇)が旭日小綬章を受ける。大綬章は天皇陛下、重光章は岸田文雄首相が九日に皇居で授与する。

漫画家 萩尾望都さん



後輩たちの励みに

一九六九年のデビュー以来、少女漫画界のパイオニアとしてSF、ファンタジーなど文学性に富む幅広い作品を創作し、新たな漫画表現を切り開いた。旭日中綬章の知らせに「驚くことにも身の引き締まる思いで

「ポーの一族」「十一人いる!」「トーマの心臓」「半神」…。独創的なストーリーに奥深い心理描写を内包した数々の作品で、読者を魅了し続けている。こ

す」とのコментарを発表した。「『ポーの一族』『十一人いる!』『トーマの心臓』『半神』…。独創的なストーリーに奥深い心理描写を内包した数々の作品で、読者を魅了し続けている。こ

の受章は、多くの先人や同胞のおかげだとコメント。「後輩たちへの希望と励みになりますようお願いしています」とし、漫画に関わる全ての人に向けて感謝の言葉をこぼした。五十年以上にわたり漫画の道を歩む中で、少女、女性向けの漫画の評価を高めて、その地位の向上に寄与してきた。「日本は漫画の文化が多岐にわたり充実した国です。女性および少女漫画は文化の歴史で捉えても面白く、まだまだ研究の余地があると思います」

母が勧誘者ら3人提訴

自殺娘 投資詐欺

賠償請求 「悪質さ知ってほしい」

警視庁が昨年十一月に摘発した投資詐欺事件で、百

投資ファンド「ジュビリーグループ」が販売する金融

い命を絶つという状況まで追い込まれるに至ったの

定し、もう一人も略式起訴されて罰金刑を受けた。金融商品への投資を巡る被害は若者の間に広がっており、代理人の杉山雅浩弁護士は「投資話を勧誘して損害を与えれば、刑事、民事で責任に問われる可能性がある」と警鐘を鳴らしている。(奥村圭吾)